

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan dan dijelaskan pada bab sebelumnya, terkait penelitian yang berjudul Analisis Pengaruh Manajemen Prodi Asuransi Syariah Terhadap Literasi Asuransi Syariah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten (Studi Pada Mahasiswa Asuransi Syariah Angkatan Tahun 2019) dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara manajemen prodi asuransi syariah terhadap literasi asuransi syariah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten angkatan 2019. Hal tersebut ditunjukkan dengan hasil nilai sig. $0.000 < 0.05$ dan nilai koefisien regresi bernilai positif sebesar 0.541. Sedangkan besaran pengaruh manajemen prodi asuransi syariah terhadap literasi asuransi syariah berpengaruh sebesar 27.1%, dan 72.9% lainnya dipengaruhi oleh faktor lain diluar variabel dalam penelitian ini. Hal ini diperoleh berdasarkan hasil pengolahan data primer menggunakan SPSS dapat diperoleh nilai R square atau nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0.271 atau 27.1%.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang dihasilkan mengenai Analisis Pengaruh Manajemen Prodi Asuransi Syariah Terhadap Literasi Asuransi Syariah, peneliti memiliki saran bagi pihak-pihak yang terlibat baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penelitian ini. Beberapa saran yang dapat peneliti berikan antara lain :

1. Bagi mahasiswa khususnya jurusan Asuransi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, dapat diketahui bersama dalam penelitian ini menerangkan bahwa manajemen prodi memiliki pengaruh signifikan terhadap literasi asuransi syariah sebesar 27.1%, maka ini dapat kita jadikan representasi untuk kita dapat meningkatkan literasi asuransi lebih baik lagi. Tentu masih terdapat factor factor lain yang mempengaruhi literasi asuransi syariah baik secara internal dan eksternal yang harus kita pelajari baik di dalam kelas maupun ruang kelas, pemaksimalan pengembangan keilmuan tentu dapat kita maksimalkan melalui wadah wadah lain seperti media sosial, organisasi, komunitas, bacaan dll.
2. Bagi peneliti selanjutnya, dalam penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan khususnya pada factor factor lain yang mempengaruhi literasi asuransi syariah, banyak nya factor lain yang mempengaruhi literasi asuransi syariah dapat dijadikan bahan kajian selanjutnya seperti factor ekonomi keluarga, pendidikan, lingkungan, motivasi belajar dll, semoga peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini menjadi lebih baik lagi.